

世帯数 1,287 戸 人 口 2,976 人 高齢化率(65歳以上) 29.8%

## 松原地区町会連合会会長 鈴 木 喜

申し上げます。 れましては、ご家族そろって新 ざいます。 しい年をお迎えのこととお慶び 昨年中は、連合会の諸行事や 新年あけましておめでとうご 町会の皆さまにおか

からできる範囲で実施できるよ 目指し検討してきました。本年 軽減や町会への新規加入拡大を 果を踏まえ、地区の行事や組織 とめた住民意識アンケートの結 などを役員皆で会議を重ね仕分 令和六年度は、前年に取りま 次年度にかけて可能なもの 少しでも役員の方の負担

た。

う役員で検討しています。 て開催時間をずらして実施しま いづら祭」は、 したが、それでも暑さは厳しく 昨年夏に実施された「松原い 熱中症対策とし

深く感じました。 ちが参加してくれたことが印象 ざいました。そんな暑さの中で での販売、 出店の皆さまには過酷な環境下 とてもたくさんの子どもた 本当にありがとうご

援護者避難訓練や体育館での避 防災避難訓練を明善中学校体育 感じました。そのことも踏まえ、 正月から復旧作業に追われるこ きな地震があり、 方法を体験することができまし 難所開設訓練など緊急時の対応 館と地区公民館にて実施し、要 十一月には六年ぶりとなる地区 とになり、改めて災害の怖さを 昨年元旦には、 被災地ではお 能登半島の

解と温かいご協力を賜り厚くお 運営に大勢の皆さまの深いご理

りお祈り申し上げ、新年のごあ 皆さまのご健康とご多幸を心よ 支援とご協力をお願いし、 い地区だと思います。本年も町 す。松原地区は結束がとても強 やりの気持ちが大事だと思いま のご協力と信頼関係さらに思 いさつとさせていただきます。 会連合会の運営につきましてご 町会連合会は、地区の皆さま 会員

# (令和6年12月1日現在) 2024年

え6年ぶりの本格的な総合防 り空の下、コロナ禍を乗り越 災訓練を実施することができ 最低気温6度とかなり寒い曇 11 月 9 日 松原地区町会連合会事務局長  $\widehat{\pm}$ 8時から、

練を実施しました。 町会別訓練、 訓練および一時集合場所での 認に始まり、 時緊急放送に伴う班別安否確 避難所における避難所運営訓 訓練は、第1部として災害 第2部では指定 町会別安否確認

灯訓練を実施したところが多 は、簡易トイレの組立・使用 集合場所での町会別訓練で 安否確認ができました。一時 かったようです。 ただき、ある程度スムーズな ぼ全町会員世帯に参加してい 第1部では、松原地区のほ 発電機の始動と照明点

とです。公民館には避難者22 避難所と並行して開設したこ 難所として明善中学校の指定 難行動要援護者優先の指定避 中学校には、避難者120名、名、活動班22名計44名が参加、 異なる点は、地区公民館を避 第2部で、 6年前と大きく

①非常用トイレ組立および模 活動班4名計161名が参加 してくださいました。 避難所運営訓練のメインは、

地区

②ダンボールベッド組立および ③アルファ米による炊出し訓練 ナ対応レイアウト作成訓練 パーテーションを使ったコロ 擬使用訓練

紐が縛りにくい、ダンボール ころまでやったのでイメージ 所マップが必要、 た、ダンボールに毛布では固 ベッドは思ったより丈夫だっ くさん出て大変、ビニールの がわいた、トイレのゴミがた いのでは、避難経路の危険箇 は実際に水を入れて固めると 避難者からは、 簡易トイレ



















対応、 検討が必要等の意見がありま 夜間・ 平日昼間の対応

名簿で要援護者と付添人の両 等の意見が出されました。 なり手間がかかる、簡易トイ 毒・除菌ティッシュ等が必要 レ用のパーソナルテントが必 別包装なので人数が多いとか 公民館避難所からは、受付 活動班からは、 衛生面からアルコール消

と思います。 域の防災力を高めていきたい 項を活かして継続実施し、 が多く、今年も昨年の反省事 を実施してほしいという意見 との指摘がありました。 方の氏名を記入する欄が必要 全体として、定期的に訓練

## 「松原地区人権を発推進協議会人権を発研修」

無言館 11/27

日中戦争、太平洋戦争に動員されて命を 落とした画学生たちの遺作を見学してきま

した。戦没した画学生、作 品を守ってきたご遺族の方、 作品を収集・展示しようとし た方、多くの人の思いが詰 まった作品たちから、今の 平和が当たり前ではないこ とを教わりました。

## しょうきょう 貞享騒動から学ぶ 12/18

1686 (貞享3) 年に起 こった農民一揆 「貞享騒動(加助騒動)」 を、松本市

安曇野市の関連スポットを巡り、講師のお話を伺いながら学びました。













## 音の花束コンサー 11/28

内田公民館・寿 台公民館・松原 地区公民館共催で

「音の花束コンサート」を明 善中学校で開催しました。

各地区の行事で、ボラン ィアとして活躍していただ いている中学生へ、お礼とし で、日本子主で、おれてして開催したもので、長野県警察音楽隊と松本警察署の方をお招きして演奏・講話を していただきました。

## 12/24 まつばら子ども食堂

松原地区町会連合会からの補助、いい づら祭の焼きそばブースの売り上げの一部 を利用して、松原地区公民館で子ども食 堂を開きました。

今回のメニューは「豚汁・おにぎり・白菜塩昆布・ スイートポテト・クッキー」です。

食材の一部は地元の方からいただいたものを 使用させていただき、当日は多くの子どもが集ま り大変にぎわいました。





▲お手伝いしてくれた中学生

行われ、

が迎えに来るま 間 午後5時までの して保護者の方 んを、下校から

## れないお子さ 屋の諸事情により面倒がみら 放課後子ども教室では、 課後子ども教室 町内公民館 宿題をし 遊んだり



新年度の児童の 願 軽に申し込み しますので、

張っている姿を見せてほし

っている。

(編集委員)

士の皆さまにはどうか怪我 れてもなかなか絞れな が増え、好きな力士はと問

6,1

力わ

いようにと祈りながら、

頑の





決めて交流試合を行 はランダムにダブルスのペアを ムに分かれての団体戦。 たチー ムが参加。 バドミントンの午前はチ ソフトバレー ムで決勝トー リーグ戦を突破 ボールは13チ いました。 ナメン が見られました。 イキイキとプレー

なく見ていたが、こんなに

幼い頃からテレビでなんと

り込んだきっかけはという

との感想がありました。 ても 開催して本当に良かったと思 できて嬉し 中昌絵さんは「 年も是非、 いました。 います。」 ツクラブの方と協力して実現 た大会でしたが、 が楽しんでいる姿を見 松原スポーツ協会会長 と笑顔で話され い大会だった。 参加者からは 開催してほし 61 初めて企画 参加者の皆さ 松原スポ 0 , , لح 来 7 て 1 **俵の外に出す。上位相手に強しであっという間に相手を土と、御嶽海である。豪快な押** 

会合わせて約30人が参加しま 体育館で開催されました。 ドミントンとソフト 原スポーツ協会杯が内田 ルの2種目が別日程で 松原地区からは両大 バレ トを行 いました。 ▼ソフトバレ-ーボール 参加選手の



して

いる姿

る駆け引きがたまらな

が終わると寂し

つピー

Ķ

所が待ち遠し

編集委員) 運営

放課後子ども教室の 児童の見守りを

利用を希望される方は、 録の申し込みをお 原地区公民館に登 用登録も受け付け いします。また、

知れば知るほど好きな力

します。 スタッフが

とである。 出掛けたり、 しが、荒汐部屋の合宿を見に で取組を見る。出不精なわた 目が離せなかった。 本場所を観戦 にも行った。 毎場所、幕下辺りから配 今の夢は 松本の地方巡業 したいというこ いつか

ぐに平幕に落ちてしまっ には大関にも上がったが、 たりする。関脇にずっとい

た け

優勝もしたりする。

0

す

い反面、

下位にあっさり負

ŋ

と寂しい。次の場 が終わった が終わったが、 ところだが、 ところだが、 さだ。立合 がたまらない。場